

Le bonheur au son de l'accordéon



L'Accordéon-Club du Centre, de Monts, présidé par Isabelle Renard, a offert un bel après-midi musical dimanche 8 novembre, aux nombreux spectateurs. Sur scène une vingtaine d'accordéonistes qui, sous la direction de Michel Dien, ont interprété tout d'abord une magistrale Entrée de gladiateurs, suivie de la Valse de l'empereur.

Le ton était donné et les applaudissements envers les accordéonistes, tous bénévoles, étaient amplement mérités. Cette association a un programme de qualité qui permet de révéler les nombreuses capacités de l'accordéon, bien loin du simple musette.

Cet après-midi était ponctué de joie, d'enthousiasme entre le public et les accordéonistes. Un après-midi de mélodies, de symphonie, de succès d'Édith Piaf, de musique de nuit, de rhapsodie andalouse. Que du bonheur !